



学校教育目標

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 違しい実践力を身につけよう

「よし！ やってみよう！」

令和6年度 文化祭終了しました！

文化祭テーマ



10月20日（日）、枝幸中学校体育館を舞台に文化祭が開催されました。今年度のテーマは、『猛』。このテーマになった理由は「勢いがあるさま、という意味があり熱意や協力を文化祭練習期間中にみんなで創り上げ、文化祭を終えても熱意や協力する心を終わらせない」ため。このテーマ通り、取組期間中は各学年創意工夫して、熱く協力する場面が数多く見られました。

また、今年度から発表が「学年発表」と「学年合唱」や「全校合唱」、そして「各教科展示」等になりました。約9日間という短い取組期間で、各学年が発表内容から考え、練習計画を立て、練習を行ってきました。自分たちでできるやりがいと、細かいところまで考えなければならない大変さの中で、いろいろな工夫やチャレンジ、困難があったことでしょう。

そして迎えた当日。どの学年もこの行事を経て大きく成長しました。文化祭の取組で身についた学年の団結力と全校合唱における3年生のリーダーシップ。これからの学校生活の中で大きな財産となりました。3年生はこれから進路実現に向けて頑張ってください。

お忙しい中、当日に会場まで足を運んで参観していただいた保護者の皆様、生徒への応援・激励をありがとうございました。

1年生

学年合唱「ももたローラ」
学年合唱「輝くために」



2年生

学年発表「演劇とダンスそしてバンド」
学年合唱「明日へ」



3年生

学年発表「仮装大賞&ダンス」
学年合唱「正解」



たくさんの方にご来校いただきました。
生徒たちへの激励、本当にありがとうございました。

全校合唱「いのちの歌」



後期生徒総会に向けて ~後期生徒会役員選挙より~

9月30日、後期生徒会役員選挙が行われました。今回は、立候補者数が複数出た役職もあって、決意表明会、選挙そして信任投票が行われました。参加者全員が発表者の言葉に真剣に耳を傾け、厳かな雰囲気の中で投票が行われました。今年も実際に町役場からお借りした投票箱と投票記載台を用いての投票で、今後生徒たちが選挙権をもって投票するイメージも持てました。



当日まで、候補者、責任者はもちろんのこと、スムーズな運営のために準備を進めた選挙管理委員も頑張りました。これからは各学級三役、そして委員長の選出をへて11月6日の生徒総会になります。後期の生徒会・各委員会の活動計画の作成に取り組みます。その際、生徒会本部や委員会まかせになるのではなく、全校生徒でよりよい学校にするために一人ひとりが取り組んでいくことが大切です。みんなの力合わせで目標に向かって進んでいきましょう。



これまで、枝幸中学校を牽引してくれた生徒会のみなさん、1年間大変お疲れさまでした。この後の生徒会もその思いを引き継いで頑張ってくれることでしょう。期待しています。



後期生徒会執行部役員および委員長

【生徒会執行部役員】

生徒会長 田端 凌成さん (2-A) 副会長 田村 壮真さん (2-A)
副会長 新町 康太さん (1-A) 書記 村田 閃冴さん (2-A)
書記 藤田 姫花さん (1-A)

後期生徒総会は11/6!

【専門委員会 委員長】

放送委員長 海老名 穂花さん (2-A)
学習委員長 坂東 智頼さん (2-A)
保体委員長 中野 景奈さん (2-A)

枝幸中学校の様子は
ホームページからも発信中。
QRコードからご覧ください！



【学級三役】

	委員長	議長	書記
1年 A組	川村 陽成さん	秋田谷 そらさん	片岡 琉翔さん
2年 A組	藤田 悠我さん	齊藤 虎鉄さん	伊藤 空咲さん
3年 A組	田村 音乃さん	海老名 花音さん	野崎 佑莉さん
3年 B組	工藤 心さん	坂本 灯さん	大崎 倖さん